



Elternabend auf der Couch

Medien in der Familie!

Vielleicht fragen Sie sich: *Warum sollte ich mich mit Medienerziehung beschäftigen, solange mein Kind noch in der Kita ist?* Die Familie ist der Ort, an dem Kinder die ersten Berührungspunkte mit Medien haben. Das beginnt damit, dass Kinder fotografiert werden und das Bild vielleicht im Familienchat landet. Und es geht weiter mit Medien, die Eltern und Geschwister nutzen. Doch auch die eigenen Mediennutzung beginnt für viele Kinder immer früher. Wir besprechen daher Fragen wie: Wie stelle ich unser digitales Umfeld kindersicher ein? Ist meine Mediennutzung kindgerecht? Kann ich mein Kind durch Medienangebote fördern? Ist Youtube was für Kinder? Ab wann kann ich mein Kind ans Tablet lassen? Welche digitalen Medien gehören ins Kinderzimmer? Wo finde ich Tipps und gute Medienangebote für Kinder?

Der Abend wird interaktiv und im Austausch mit Ihnen gestaltet sein. **Referentin ist Jessica Stratmann-Behr, Medienpädagogin und Redakteurin** (www.sendeplatz.com)

Termin: Mittwoch, 11.03.2021, 19.30 Uhr – 21 Uhr

Der Vortrag wird ausschließlich digital über Zoom angeboten.

Anmeldungen: mail@familienzentrum-mariengarten.de

Oder

marienkita@gmx.de